

1月8日(金)

三用小学校で校内書き初め大会が行われました

三用小学校〔芋赤〕の体育館で新年恒例の「校内書き初め大会」が行われました。地域の人による琴の演奏や書家による大書のデモンストレーションが行われた後、児童たちは集中して「雪月花」や「早春の風」などの文字を書き上げていました。



1月28日(木)

塩沢公民館でミレニアムタイムカプセルの開封式が行われました

平成12年11月3日開催のおおぞわ産業まつりで、西暦2000年を記念し、未来の自分や家族などに宛てた手紙約850通を封印したタイムカプセルが、21年の時を越えて塩沢公民館で開封されました。

手紙を書いた地域の人などが参列し、開封されたタイムカプセルや封入されていたたくさんの手紙を見て、とても懐かしそうにしていました。手紙は、3月中旬までに順次発送されます。



1月28日(木)

「農／KNOW THE FUTURE」各賞受賞報告会が開催されました

市内の若手農業者による南魚沼産コシヒカリのプロモーション企画「農／KNOW THE FUTURE」の取り組みとして、第1弾で作成したパンフレットが第8回「ふるさとパンフレット大賞」の特別賞を、第2弾となる動画が第1回「新潟ふるさとCM大賞」のグランプリをそれぞれ受賞しました。

出演者、制作陣から代表して6人が受賞報告会に参集し、受賞の喜びを報告しました。



第8回「ふるさとパンフレット大賞」特別賞



第1回「新潟ふるさとCM大賞」グランプリ